

Le Pérou confirme que le Groupe de Lima n'existe plus



o

Lima, 21 septembre (RHC) L'ambassadeur du Pérou auprès de l'OEA, Harold Forsyth, a confirmé l'extinction du Groupe de Lima, créé par des gouvernements opposés à l'administration du président vénézuélien, Nicolas Maduro.

Dans une interview à la radio diffusée par divers médias locaux, le représentant péruvien auprès de l'Organisation des États américains (OEA) a confirmé à Washington que le groupe controversé avait accompli son cycle.

Il a nié que son pays se soit retiré du Groupe de Lima, car 'personne ne peut sortir de ce qui ne fonctionne pas et n'existe pas parce que (le groupe) ne se réunit plus depuis des mois, bien avant le début du mandat du président Pedro Castillo.

En outre, ce groupe n'a jamais été une organisation légalement établie, il a fonctionné à un moment donné et il a déjà accompli son cycle', a-t-il affirmé, en soulignant les pourparlers qui se déroulent au Mexique entre le gouvernement de Maduro et l'opposition.

'Ils discutent pacifiquement sous les auspices de la Norvège, un pays spécialisé dans ce type de médiation' comme elle l'a démontré la Colombie, où il a joué un rôle important dans le processus qui a abouti à un accord de paix entre le Gouvernement et les Forces armées révolutionnaires de Colombie (FARC).

Il a noté avec optimisme que les pourparlers en cours au Mexique avaient abouti à de petits consensus, ce qui encourageait la possibilité d'accords.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271025-le-perou-confirme-que-le-groupe-de-lima-nexiste-plus>



Radio Habana Cuba